

CONTROL DEL EQUIPO NACIONAL EN EL CAR DE MADRID

Escrito por Administrator

Lunes, 21 de Febrero de 2011 15:20 - Actualizado Martes, 22 de Febrero de 2011 14:22



Nos acercamos a las primeras competiciones de alto nivel de la temporada, y como adelanto a éstas, empiezan los controles de las gimnastas del equipo nacional. El primero se celebró el sábado día 5 de Febrero, en el que participaron un total de 12 gimnastas, entre ellas tres de nuestro club: Ainhoa Carmona, Laura Navajas y Cintia Rodríguez.

El próximo control se realizará el día 26 de Febrero, igualmente en el CAR de Madrid. Estos controles servirán para conformar el equipo nacional que participará en los próximos eventos internacionales, como la Copa del Mundo de Cottbus y el Campeonato de Europa.